

しみん みな
市民の 皆さまへ

ころな たいへん とき とも の こ
～コロナで 大変な 時を 共に 乗り越えるために～

ふじさわしちょう すずきつねお
藤沢市長の 鈴木恒夫です。

しみん みな じぎょうしゃ みな あたら
市民の皆さま 事業者の皆さまには 新しい
ころな う いる す たいさく
コロナウイルスが うつらないようにする 対策に
きょうりょく
ご協力いただき ありがとうございます。

ふじさわし がつ あたら ころな う いる す びょうき
藤沢市で 9月に 新しいコロナウイルスの 病気
ひと がつ すく じんこう
になった 人は 8月よりも 少なくなりました。人口
まんにん あ びょうき ひと かず
10万人 当たりの 病気にかかった 人の 数も
すく かながわけん かながわ
少なく なってきました。でも 神奈川県「神奈川
けいかい あら ー と いま で う いる す
警戒アラート」は 今も 出ていて まだウイルスは
じょうきょう
おさまって いない 状況です。

ふじさわし ふじさわしいしかい きょうりょく
藤沢市では 藤沢市医師会に ご協力 いただき
けんさ せんたー せっち
PCR 検査センターを 設置 しています。また
きたきゅうじつ やかんきゅうびょうしんりょうじょ ねつ で ひと
北休日・夜間急病診療所で 熱が 出た 人を
しんさつ やす ひ よる きゅうきゅう
診察できるようにして 休みの 日や 夜の 救急
いりょうたいせい つく しんばい ふゆ
医療体制を 作ります。これから 心配な ことは 冬
あたらし ころな う いる す びょうき ひと ふゆ
に 新しいコロナウイルスの病気にかかる 人と 冬
いんふるえんざ びょうき ひと おな とき
の インフルエンザの病気にかかる 人が 同じ 時
おお がつ
に 多くなる ことです。そこで 10月からは
う いる す とく びょうき おも
ウイルスに かけると 特に 病気が 重くなる

こうれいしゃ いんふるえんざ よぼうせっしゅ びょうき
高齢者が インフルエンザの 予防接種〈病気に なら
ないための 注射〉を 決められた 病院で 受ける
とき かね えん よぼうせっしゅ
時は お金を 0円に します。予防接種を したい
ひと い びょういん そうだん
人は、いつも 行っている 病院で 相談を してく
ださい。

また ふじさわし じぎょうしゃ かながわけん かんせんぼうし
また 藤沢市の 事業者は 神奈川県「感染防止
たいさくとりくみしょ み
対策取組書」を みんなに 見せるなど、いろいろな
かんせんぼうし たいさく ふじさわし がつついたち
感染防止対策を しています。藤沢市では 11月1日
がつ にち つか
から2月28日まで 使うことが できる 30%の
ふれみあむ げんきかいふく
プレミアム〈おまけ〉が 付いた「ふじさわ元氣回復
ふれみあむ しょうひんけん だ そと で
プレミアム商品券」を 出します。これから 外に 出
かけるときは 藤沢市の 産業の ために 「ふじさわ
げんきかいふく しょうひんけん つか ふじさわし
元氣回復プレミアム商品券」を 使って 藤沢市での
しょうひ きょうりょく じもと みりょく み
消費に 協力して 地元の 魅力を見つけて く
ださい。

それから あたら ころなういるす びょうき ひろ
それから 新しいコロナウイルスの 病気が 広が
って しんぱい びょうき ひと いりょう
って 心配に なるのが 病気に かった人、医療
じゅうじしゃ かぞく あやま しょうほう
従事者、 そのご家族などへの 誤った 情報による
こうどう そーしゃる ねっとわーきんぐ
行動や SNS（ソーシャル・ネットワーキング・
さーびす さべつてき か こ
サービス）などへの 差別的な 書き込みなどです。

あたら ころなういるす びょうき ひろ
新しいコロナウイルスの 病気が 広がらないよう
しみん じぎょうしゃ みな ところ ひと
市民や 事業者の 皆さまが 心を 一つに して
とく とき びょうき ひと いりょう
取り組んでいる 時に 病気に かった人、医療

じゅうじしゃ
従事者， そのご家族を 傷付けるような 差別や
へんけん
偏見， いじめなどは 決して 許される ものでは
ありません。

しみん
市民の みな
皆さまは びょうき
病気に かかった人^{ひと}や そのご
かぞく
家族などに たい
対する 「寄り添^よう心^{こころ}」を たいせつ
大切に^{たいせつ}して
じんけん
人権〈すべての ^{ひと}人が ^う生まれながらに もっている
けんり
権利〉に はいりよ
配慮した お ^つ 落ち着いた ^{こうどう} 行動をしてください。

あた
新しい^{あた}コロナウイルスは ^{ころ} 私^{わたし}たちの ^{ちか} すぐ近くに
います。これからも ^て 手を ^{あら} 洗^{あら}って ^{ますく} マスクを ^{する} するな
ど ^{びょうき} 病気が ^{うつらない} うつらない ^{たいさく} 対策の ^{てっぺい} 徹底に ^{りかい} ご理解と
きょうりよく
ご協^{ねが}力を ^{ねが} お願いいたします。

ねん がつ にち
2020年9月30日

すずき つねお

ふじさわしちょう
藤沢市長

鈴木恒夫